



世民律師事務所 SHIMIN LAW OFFICES

中国 大連における新型コロナウイルスの発生動向について (2020年12月29日現在)

2020年12月29日現在、遼寧省（瀋陽市・大連市）を中心に発表されている主な情報は以下のとおりです。

1 遼寧省における感染症の発表情報

1.1 遼寧省における感染状況^[1]

遼寧省では新たに本土新型コロナウイルスの確定診断症例者が8名増加、すべて普通型症例に該当、内訳は瀋陽市6名（うち1名は無症状感染者から診断症例に転換）、大連市2名（うち1例は無症状感染者から診断症例に転換）の報告あり。新たな本土無症状感染者2名、内訳は瀋陽市、大連市にて各1名の報告あり。新たな治癒退院者はなし。

12月28日24時まで、全省で報告された確定診断症例者は累計337名（国外からの流入症例者67名を含む）、治癒退院者287名、死亡者2名、入院治療者48名。現在、無症状感染者31名は指定病院にて隔離治療中。

1.2 大連市における感染状況^[2]

2020年12月28日0時から24時まで、大連市では確定診断症例者が2名（そのうち1名は無症状感染者から診断症例に転換）、新たに本土無症状感染者が1名それぞれ増加、いずれも遼寧省集中救命治療大連センターにて隔離治療。濃厚接触者、濃厚接触者の2次濃厚接触者に対し、集中隔離医学観察を実施。現在、全市で報告された新型コロナウイルスの確定診断症例者は35名、医学観察中の現地無症状感染者は27名。

¹ 遼寧省衛生健康委員会「2020年12月28日0時-24時 遼寧新型コロナウイルス感染症流行状況」

http://wsjk.ln.gov.cn/wst_wsiskx/202012/t20201229_4058966.html

² 新聞大連「大連市確定診断症例者2名、現地無症状感染者1名」

<https://mp.weixin.qq.com/s/2XgQ1ZucK3crHtwOnrzf0Q>

1.2.1 新たに増加した確定診断症例者の状況と行動経路

陳某:女性、57歳、大連医科大学付属二院清掃員、住所:沙河口区星海湾街道星海公園コミュニティ中山路連山街。

12月18日、23日に病院の検査対象者に対するPCR検査結果は陰性。

12月26日に濃厚接触者として集中隔離、12月27日に大連市疾病予防コントロールセンターのPCR検査の結果は陽性。直ちに省新型コロナ集中救急治療大連センターに転入して隔離治療、臨床診断の結果は確定診断症例（普通型）。

症例者の行動経路

陳某は大連医科大学付属二院A座の外来五楼理療室外廊下、採血室外廊下、産婦人科廊下(診察室に立ち入らず)にて清掃業務に従事、日常生活は規則正しく、毎日6時20分前に自宅から勤務先まで徒歩で出勤、11時に徒歩で帰宅して昼食、13時に徒歩で出勤し、16時20分の退勤後に徒歩で帰宅。

② 郭某:男性、43歳、埠頭運搬労働者、現住所:金普新区格林小鎮向陽旅店。

12月14日に輸入コールドチェーン製品「検査対象」人員の定期PCR検査の際、検査結果が陽性。

12月15日、大連市疾病コントロールセンターの再検査結果は陽性。直ちに省新型コロナ集中救急治療大連センターに転入して更に診断、大連市レベル専門家グループの相談を通じて新型コロナ無症状感染者と診断。

12月28日、臨床診断を勘案し、大連市レベル専門家グループに相談、省専門家グループの再検討を経て、新型コロナの確定診断症例（普通型）に転換。

1.3 瀋陽市における感染状況【³】

12月28日、瀋陽市で新たに新型コロナの確定診断症例者が6名増加、いずれも12月23日の国外流入症例者尹某某の関連症例。現在すでに指定医療機関に転入して隔離治療、病状は安定。

1.3.1 新たに増加した確定診断症例者の状況と行動経路

① 朴某某、男性、67歳、無職、住所：瀋陽市于洪区北陵街道宏達家園団地、12月13日以来確定診断を受けた症例者尹某某と同居。

12月13日から12月23日まで、行動が不自由なため、12月20日と22日の午前9時30分から10時までのみ宏達家園団地の卓球活動室に滞在、残りの時間は外出なし。

12月23日に尹某某の新型コロナPCR検査で陽性がでた後、朴某某は濃厚接触者として即座に移送されて集中隔離観察を実施。新型コロナPCR検査を行い、結果は陽性。現在、朴某某は瀋陽市第六人民病院に転入して更に診断・治療中。

³ 遼寧日報 「瀋陽、確定診断症例者6名の行動経路を発表」
<https://mp.weixin.qq.com/s/o31vcUAWGwAEuaPBEYUqWQ>

② 楊某、女性、36歳、秀水クリニック内科看護師、住所：瀋陽市皇姑区億海陽光一期。

12月18日は休みのため出勤なし。

12月19日7時30分、徒歩で秀水クリニックに出勤。16時36分、徒歩で億海陽光一期大門の向かいにある韻達速達便に行き、物品を発送。16時39分、団地の入り口の巴巴焼肉にて食事を購入、家に帰宅後、外出なし。

12月20日7時30分、徒歩で秀水クリニックに出勤。16時に徒歩で帰宅して外出しなし。

12月21日7時05分、APP配車サービスの配車に乗って省母子保健院にて受診。9時53分、遼寧省産婦人科保健院近くのスーパーで買い物、病院に戻る。11時39分、APP配車サービスの配車に乗って帰宅。12時30分、徒歩で秀水クリニックに出勤。16時43分、退勤後に明廉路86号百匯生鮮果菜スーパーまで歩いて買い物、その後、徒歩で帰宅し外出なし。

12月22日7時30分、秀水クリニックまで徒歩。16時32分に徒歩で明廉夜市まで行き買い物後、徒歩で帰宅して外出なし。

12月23日8時36分、億海陽光一期付近の移働露店で朝食を購入、その後帰宅。尹某某の新型コロナPCR検査で陽性がでた後、11時に楊某は濃厚接触者として集中隔离場所に移送、集中隔离観察を実施。

12月27日、瀋陽市疾病予防コントロールセンターは楊某に対して生物標本の3回目定期採集、PCR検査を実施、結果は陽性。現在、楊某は瀋陽市第六人民病院に転入し、更に診断・治療中。

③ 張某某、女性、30歳、秀水クリニック医師助手、住所：瀋陽市皇姑区昆山西路向工団地東区。

12月18日朝8時、徒歩で秀水クリニック近くの吊炉餅店に行き朝食を購入。その後、徒歩で秀水クリニックに出勤。16時30分、退勤後に明廉夜市まで歩いて買い物。その後、徒歩で帰宅して外出なし。

12月19日朝8時、徒歩で秀水クリニック近くの吊炉餅店に行き朝食を購入。その後、徒歩で秀水クリニックまで移動。16時30分、明廉夜市まで歩いて買い物。その後、徒歩で帰宅して外出なし。

12月20日午前2時、タクシーで瀋陽北駅南広場まで移動、高速鉄道Z117吉林省吉林市行き(7号車19号)に乗車。7時24分、高速鉄道を下車後タクシーに乗り8時30分に吉林市衛生学校7号講義棟第12教室にてテスト受験。11時に自家用車で龍潭区旋転火鍋店にて食事、食事後に近くの双盛果物市場にて買い物。13時30

分にタクシーに乗り、吉林駅まで移動。14時19分、K1056鉄道（1号車92号硬座）にて瀋陽に戻る。19時48分、瀋陽北駅に到着。徒歩で瀋陽北駅まで行き、地下鉄2号線に乗り遼寧中医薬大学駅まで移動、10号線に乗り換えて工街駅まで移動。徒歩で向工団地東区の門にある友客スーパーで買い物。その後に帰宅して外出なし。

12月21日朝8時、徒歩で秀水クリニック近くの吊炉餅店に行き朝食を購入。その後、徒歩で秀水クリニックに出勤。16時30分退勤後、徒歩で明廉夜市まで行き買い物。その後、徒歩で帰宅して外出なし。

12月22日朝8時、徒歩で秀水クリニック近くの吊炉餅店に行き朝食を購入。その後、徒歩で秀水クリニックに出勤。16時30分退勤後、外出なし。

12月23日朝8時、徒歩で秀水クリニック近くの吊炉餅店に行き朝食を購入。その後、徒歩で秀水クリニックに出勤。尹某某の新型コロナPCR検査で陽性であった後、張某某は濃厚接触者として、直ちに集中隔離場所に移送、集中隔離観察。

12月27日、瀋陽市疾病予防コントロールセンターは張某某に対して生物標本の3回目定期採集、PCR検査を実施、結果は陽性。現在、張某某は瀋陽市第六人民病院に転入、更なる診断・治療中。

④ 白某某、女性、68歳、定年退職者、住所：瀋陽市皇姑区昆山西路向工団地東区。

12月21日8時、徒歩で普康病院に行き点滴。10時に徒歩で帰宅。14時に向工団地東区付近を散歩、15時に帰宅して外出なし。

12月22日8時、徒歩で普康病院に行き点滴。10時に徒歩で帰宅し、外出なし。

12月23日8時、徒歩で普康病院に行き点滴。点滴の際に確定診断を受けた尹某某の濃厚接触者と告げられ、直ちに集中隔離観察。

12月27日、瀋陽市疾病予防コントロールセンターは白某某に対して生物標本の3回目定期採集、PCR検査を実施、結果は陽性。現在、白某某は瀋陽市第六人民病院に転入、更なる診断・治療中。

⑤ 李某、女性、68歳、無職、住所：瀋陽市于洪区北陵街道向工街宏達家園団地、確定診断症例者 尹某某の隣人。

12月13日、隣人の尹某某（12月23日に新型コロナの確定診断を受ける）の家を訪問後、帰宅。14時、隣人の琴某某の家を訪問。16時に帰宅。その後は外出なし。

12月14日8時、自宅近くを散歩、10時に帰宅。14時、隣人の琴某某の家を訪問。16時に帰宅した後は外出なし。

12月19日午前は外出なし。14時、隣人の琴某某の家を訪問。16時に帰宅した後は外出なし。

12月20日11時、徒歩で向工街明廉路バス停まで行き267番バスに乗って沙崗子バス停まで移動。その後徒歩で義発洲バーベキュー店に行き食事。15時、沙崗子バス停で267番バスに乗って向工街明廉路バス停まで移動。その後、徒歩で帰宅し外出なし。

12月21日9時、自宅近くを散歩、14時に隣人の琴某某の家を訪問。16時に帰宅した後は外出なし。

12月22日10時、徒歩で譜康病院まで行き尹某某の見舞い、約5分滞在した後、徒歩で帰宅。14時に隣人の琴某某の家を訪問。16時に帰宅した後は外出なし。

12月23日、尹某某の新型コロナPCR検査で陽性がでた後、李某某は濃厚接触者として、自宅から集中隔離場所に移送、集中隔離観察。

12月27日、瀋陽市疾病予防コントロールセンターは李某某に対して生物標本の3回目定期採集、PCR検査を実施、結果は陽性。現在、瀋陽市第六人民病院に転入、更なる診断・治療中。

⑥ 張某某、女性、95歳、定年退職者、住所：瀋陽市皇姑区昆山西路塔湾新城団地。

12月14日からずっと瀋陽医学院附属第二病院神経外科で入院治療。

12月27日に瀋陽市疾病コントロールセンターが高リスクの集団に対して新型コロナPCR検査、張某某のPCR検査結果は陽性、現在瀋陽市第六人民病院に転入して更に診断・治療中。

注：上記情報は弊所が正確、かつ、確実性があると判断した一般情報に基づき、一般的な参考情報として供することを目的としてのみ作成されたものです。上記情報に含まれる内容は政策及び法律改正等の要因により、通知なしに変更される可能性があり、その正確性及び確実性を保証するものではなく、弊所は上記情報の全部又は一部に起因するいかなる直接又は間接的な損失及び損害に対して、いかなる責任も負いません。

上記情報に関するご不明点は、info@shiminlaw.com までお問合せください。